
Réponse du quiz 

 
 

Réponse 1 : NON 
 Vous devez jouer votre balle où elle se trouve ( R.13 ).  
 En compétition, vérifiez les règles locales précisées à cet effet sur la carte de score ! 
Si la mention «  on place la balle », n’y est pas précisée, il vous sera alors interdit de 
toucher votre balle, la relever et la déplacer ( sauf sur le green ), autrement 2 coups de 
pénalité ! 
  
Cas particuliers permettant l’action de relever sa balle : 
 - pour identifier sa balle, 
 - si votre balle se trouve sur la ligne de jeu d’un autre joueur, et si celui-ci   
   vous le demande,  
 Alors vous pouvez marquer la balle, la relever ( sans la nettoyer !), puis la replacer 
 exactement au même endroit. 
 

Réponse 2 : NON 
 Selon la règle 25.3.b, vous devez vous dégager sans pénalité de la manière suivante : 
relevez la balle ( la nettoyer si nécessaire ) et droppez-la à 1 longueur de club du point le 
plus proche de dégagement et sans vous rapprochez du drapeau que vous jouez. 
 

Réponse 3 : OUI 
Quand les règles locales déclarent la route comme partie intégrante du terrain. Pour que le 
dégagement soit autorisé, la route doit être considérée comme obstruction inamovible ! 
 

Réponse 4 : OUI en match play ; 
        NON en stroke play ( règle R.7.1 ) 

En stroke play, vous n’avez ni le droit de vous entraîner avant, sur le parcours, ni le droit 
de tester la surface d’un green du parcours ( en faisant des approches ou des putts ).  La 
pénalité pour infraction à cette règle est la disqualification !!! 
Remarque : le practice, le putting green, le(s) greens d’approches, le parcours école, sont 
vos seuls lieux d’échauffement !!! 
 

Réponse 5 : NON 
La règle 8 précise qu’il vous est interdit de demander à quiconque ( sauf partenaire ou 
cadet ), le numéro du club que celui-ci à jouer ou son choix stratégique du coup. 
La pénalité sera alors de 2 coups en stroke play et perte du trou en match play. 
Si le joueur vous répond, il sera aussi pénalisé. 
En revanche, un renseignement concernant les règles, la distance, la position du drapeau 
sur le green, n’est pas un conseil, et donc est autorisé ! 


